

Anschaffung geplant

Lautsprecher für die Roßmühle

BURGBERNHEIM (cs) - Fest eingeplant ist laut Bürgermeister Matthias Schwarz eine neue Lautsprecheranlage für die Roßmühle im Haushalt für 2015. Damit bestätigte er in der jüngsten Stadtratssitzung Peter Bauerreis, der das mehrfache Ausfallen des Lautsprechers bei der Präsentation von Produkten der Genossenschaft Streuobst Mittelfranken West Anfang Dezember bemängelte. Die insgesamt sehr gelungene Veranstaltung in der Roßmühle habe unter der defekten Anlage gelitten, bedauerte Peter Bauerreis.